



一人一人が輝いた小中合同大運動会！

5月24日（土）に小中合同の運動会が行われました。今年度は坂本中の体育館での開催でした。徒競走、応援、ダンス、リレーと一人一人が輝く大運動会であったと思います。

5月2日にあった結団式で、坂本中の校長先生が「運動会の目的の1つに『坂本を元気にすること』があります」とお話しになりました。日々の練習では、先生方から子ども達に「みなさんが一生懸命に競技をしたり、楽しく笑顔でダンスをしたりして元気な姿を見せることが、坂本を元気にすることにつながります」と伝えてきました。

子ども達は1つ1つの練習を一生懸命頑張り、その頑張りを先生方が認めながら日々の練習を積み重ねていきました。そして本番では、八竜小と坂本中でしかできないような温かでアットホームな運動会ができました。運動会に向けて培ってきた力をこれからいろいろな場面で発揮してくれることだと思います。小学校最後の運動会を終えた6年生の感想を紹介します。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様には温かな声援をいただきありがとうございました。坂本愛にあふれた運動会だったと思います。

6年生6名の 感想です！	全員リレーでボールを落とさず最後まで走れた。
	団長としてみんなをまとめることができた。最後まであきらめず頑張ることができた。低学年が先生の話を聞いていないときに自分から声をかけていきたい。
	運動会の前の自分よりもっとすてきな自分になれた。みんなの考えをしっかり聞ける自分になれた。みんなで話し合いなどをするときに、しっかり自分の考えを伝えたり相手が言った言葉に反応したりしていきたい。
	みんなを元気にするためにとても一生懸命になれた。自分から笑顔になれた。授業や勉強の場面で自分が苦手なことも一生懸命あきらめないようにする。
	「がんばれ」「ファイト」などの声を言えたところが成長したと思う。運動会だけでなくふだんから声をはっきり出そうと思う。
	大きな声が出て、ダンスでテキパキ動けていたのでよかった。朝に先生と会ったら大きな声でいさつをしたい。



○6月10日（火）11日（水）に5・6年生で環境学習と集団宿泊教室があります。今年は二見小の5・6年生と一緒に行なってきます。

子供達の学びの姿や学校給食の献立等、八竜小ホームページ<https://es.higo.ed.jp/hachiryues/>も宜しくお願いします。